

Joueur au sein du CCSG Le Mans Volley-Ball, Alexandre Julienne, 15 ans, fait partie du Pôle Espoir de Dinard (Ille-et-Vilaine). Le jeune libero a reçu une aide financière de la Ville du Mans pour les frais d'hébergement et de transport afin qu'il puisse se concentrer pleinement et sereinement sur ses objectifs sportifs. Il s'est confié à Vitav sur son poste et ses objectifs.

Qu'est-ce qui t'a donné envie de pratiquer le volley-ball ?

J'avais testé d'autres sports, mais dans ma famille, tout le monde pratiquait ce sport. Je fréquentais régulièrement les gymnases. J'ai naturellement eu envie d'essayer et j'ai rapidement pris du plaisir. C'est un beau sport collectif et c'est motivant de tout faire pour empêcher le ballon de toucher le sol.

« Mon poste (libero) exige de la concentration et de la réactivité »

À quel poste évolues-tu ?

Je suis libero, le joueur qui porte un maillot de couleur différente. Mon rôle consiste à faire en sorte que la balle ne touche pas le sol. Je remotive également l'équipe lorsqu'elle en a besoin. Dans les catégories jeunes, je jouais attaquant. Mais pour espérer évoluer au plus haut niveau, j'ai opté pour ce poste de libero qui demande beaucoup de réactivité. J'aime aussi apporter de la bonne humeur sur le terrain.





Quel est ton joueur préféré ?

Je suis fan de Jenia Grebennikov, libero de l'équipe de France. Il a été sacré à plusieurs reprises meilleur joueur mondial à ce poste. C'est impressionnant de le voir jouer.

« Grâce à l'aide financière de la Ville du Mans, je peux me concentrer sereinement sur le volley »

La Ville du Mans te soutient financièrement. À quoi va servir cette subvention ?

La somme reçue par mes parents va nous aider à couvrir les frais liés à l'hébergement à Dinard et au transport. Cette subvention me permet de rester concentré sur l'aspect sportif et d'aborder la saison plus sereinement.

Quelles sont tes ambitions ?



Je vais poursuivre ma formation au Pôle Espoir de Dinard que j'avais rejoint la saison dernière. J'espère intégrer le Pôle France par la suite. Je travaille dur pour atteindre cet objectif. J'ambitionne aussi de signer un contrat professionnel et de porter le maillot de l'équipe de France.

Jaheli NAMAI.

Photos : famille Julienne.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)